

La planta alta del viejo colegio Virgen de Fátima es cedida a las asociaciones vecinales

Los habitantes del Complejo Campomayor reciben **clases de aeróbic y bailes de salón**

A partir de ahora **pedirán la pista deportiva**

E. F. V. BADAJOZ

El antiguo colegio Virgen de Fátima, situado en el tramo intermedio de la avenida Padre Tacoronte, acoge desde hace dos meses diversas actividades culturales y formativas ofertadas por la Asociación de Vecinos de El Progreso-Complejo Campomayor, cuyos responsables habían solicitado en múltiples ocasiones la cesión de este edificio de propiedad municipal.

El presidente de la asociación vecinal, Salvador del Amo Seguro, valoró de forma positiva la entrega de la planta alta del edificio, donde ya se están impartiendo clases de bailes de salón y aeróbic. «Por primera vez tenemos la oportunidad de llevar a cabo ese tipo de actividades formativas».

Para la asociación es un avance significativo, aunque todavía está pendiente la mejora de las tres aulas cedidas, que presentan algunos deterioros derivados del desgaste originado por el uso y la antigüedad.

Para toda la zona

Salvador del Amo explicó que esas clases no sólo serán utilizadas por los vecinos de El Progreso-Complejo Campomayor, sino que también están a disposición de las aso-

ciaciones vecinales existentes en la margen derecha del Río Guadiana.

La intención de los colectivos vecinales es lograr ahora que también les sea cedida la pista deportiva existente en el colegio, cuyas canastas están muy deterioradas y no permiten la disputa de partidos. «Lo ideal sería que arreglaran la cancha y que luego nos la cedieran, porque en esta zona no hay ninguna pista deportiva a disposición de los vecinos».

En la actualidad el acceso a esa pista semiabandonada es sencillo, puesto que las vallas metálicas que rodean al centro han sido sustraídas en la mayor parte de sus tramos.

Habrà polideportivo

Desde el Ayuntamiento de Badajoz se confirmó ayer que existe la intención de construir un polideportivo en el tramo final de la avenida Padre Tacoronte, si bien la inversión está pendiente de la aprobación del nuevo Plan General de Ordenación Urbana.

Salvador del Amo asegura que los vecinos están impacientes por ver comenzar esa obra. «Tenemos entendido que en ese polideportivo también iría una piscina, y eso es algo fundamental para las personas que vivimos en la margen derecha del río».



La pista, que está junto al edificio cedido a la asociación, se encuentra deteriorada. / EMILIO PIÑERO

El puente sigue sin su sin rotonda

La Asociación de Vecinos de El Progreso-Complejo Campomayor volvió a reivindicar ayer la construcción de la rotonda que debe conectar el puente que cruza sobre la vía con la barriada de San Fernando.

Las edificaciones que impedían su construcción fueron demolidas hace meses pero el Ayuntamiento todavía no ha aprobado la partida que permitirá llevar a cabo esa obra y el terreno está acotado a la espera de que se le dé el uso debido.



En la actualidad sólo existe media rotonda. / EMILIO PIÑERO

Una exposición sobre diversos ecosistemas permanecerá hasta el día 4 de junio en el Museo de la Ciudad

M.B.T. BADAJOZ

Doce ecosistemas diferentes, 12 escenarios de vida natural amenazados por la contaminación ambiental, se exhiben en toda su riqueza faunística y vegetal en la exposición 'Ecosistemas. Mundos Frágiles', de la Obra Social de Caja Madrid que ayer se inauguró en el Museo de la Ciudad 'Luis de Morales'.

La muestra estará abierta hasta el 4 de junio y fue inaugurada por el alcalde Miguel Celdrán, al que acompañaba la concejala de Cultura, Consuelo Rodríguez Píriz.

Trabajo escolar

Según el comisario de la exposición, José Luis González Grande, se trata de un trabajo dirigido fundamentalmente a los escolares, que se inscribe dentro de la línea de educación ambiental para jóvenes que sigue Caja Madrid.

En la actualidad, Caja Madrid tiene 10 exposiciones circulando por todo el país.

La exposición ambienta los doce ecosistemas a partir de una gran fotografía de los mismos sobre la que destacan los elementos característicos de flora y fauna. Hay varios relativos a Extremadura.

Tres ordenadores multimedia permiten consultar un audiovisual de 10 minutos que alerta sobre las consecuencias del desarrollo descontrolado respecto a la conservación de la naturaleza o de la acción del furtivismo en relación a la especies protegidas.

José Luis González Grande destacó la importancia de crear una conciencia medioambiental en problemas de gran actualidad como los fuegos forestales.

También estuvo presente Ángel Durán Retamal, representante de Caja Madrid en la capital pacense.



Las labores de asfaltado comenzaron a los largo de la mañana de ayer. / CASIMIRO MORENO

Comenzó el asfaltado final de la N-V

Las obras de asfaltado definitivo del desdoblamiento de la antigua carretera Nacional-V, entre el acceso oeste de la A-5 y la macro rotonda que se encuentra a la altura de Hierros Díaz y el concesionario Renault, comenzaron ayer originando las habituales molestias entre los conductores que circulan por esta vía. Este asfaltado permitirá el pintado definitivo de las marcas viales.